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  Él siempre ha estado al frente de la pelota 
  

Bell Quintero, Alexei

Él siempre ha estado al frente de la pelota, siempre ha estado buscando entrenar bien, hacerlo bien. Y
creo que nosotros no lo vamos a defraudar, nosotros los jóvenes con los peloteros de más experiencia
vamos a salir a darlo todo en el juego para ganarlo, y entonces llevar la medalla de oro hacia nuestro
país, que se lo merece.  
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Revista Cultural Cubana, La Jiribilla
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